

le noble mouvement qu'inspirent ces grands et divins enseignements, voici sur les murs latéraux, l'image des Saints qui, dans toutes les conditions de la vie, sont pour nous des exemples de charité et de dévouement. Commençons par la petite chapelle, à gauche.

Au-dessus de l'autel, nous contemplons *St. Louis*. Le gardien de la France devait avoir une place d'honneur dans ce Pays, que la France a fondé, et rempli de ses enfants ; et puis la fondation du premier hospice pour les aveugles, et toutes les œuvres de charité de ce grand et vertueux monarque lui donnent droit à un autel dans cette chapelle de charité.

Suivons maintenant la muraille, et rappelons quelque chose de la charité des Saints, dont nous contemplerons les images. C'est d'abord *St. François de Sales*, si connu par son